ィアの巻き 個的をとめよう!

を紹介します。この事例 報隠しや報道統制をやっ とを心底恐れ、露骨な情 選で原発が争点になるこ 選で原発が争点になるこ

と訴えたいと思います。 か。そして原子力の隠された秘密を明るみにし、れた秘密を明るみにし、れた秘密を明るみにし、れた秘密を明るみにし、 はずできない、自分自身 と子ども達の問題なのだ!

が必要ではないでしょう。 コメ(市民の意見)かくし知ろうとする努力と闘い コメ(市民の意見)かくし

「テント日誌」より要旨)(経産省前テント広場の

に対する抗議行動と申入

停止百三十九日目。八七一日目(商業用原発)経産省前テントひろば

「エネルギー基本計画」源エネルギー庁に対して、

件のパブコメが出され、 れているのに。 パブコメ結果はアップさ 切ったパブコメ「エネル ギー庁は、一月六日に かつ反対意見が多かった 表してい 見」の結果をいまだに公 ギー基本計画に対する れをした。 ところが、 ない。 資源 既に他 万九千 エネ ル

月に三回、経産省と資

民ひとりひとりの真実を

れがとても恐いです。

市

こと〕と錯覚しがち。

ないことを「存在しない

私たちは得てして知ら

分かり易く示すものです。

らどんな社会になるかを

立から一年以内)された

は秘密保護法が施行

(成

脱原発が都知事

選

の

重

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう

果を隠しておくつもり

Ó

国民の 要な争点になってい 関 心も高 61 だ る か 脱N

開できるか答えらない 度電話しても、 ら資源エネルギ らこそ、 コメを精査中」 テントひろば 1 「今パブ い 庁に つ公 何

が終わるまでパブコメ エネルギ 1 庁は 都 知 事 結 選

0

返

事

の

繰

り返

資源

月三〇日に東洋

大学

てい たちの作為 ようだ。 けない 安倍政権と官 怠慢 都 知事 を許 選 僚 の か

Ų

Ν

H

は

対対

 $\vec{\Box}$

す

ŧ 重要な争点にするため するように働きかけたい ブコメ結果を早く公表 資 源エネルギ 庁 に に

ヘレイバーネットM より要旨を紹介)

61 聴

まま突然

番

組

が

なく

あ

る

積

0

値

を確

実

者に

は

理由

も

ゎ

からな

関

係

原H 発K の 主 張 ば報 道 拒否

七時 展望」について。 次は 前 の Ν 番組「ビジネス H に ラ ジオ、 朝

授が、 脱原発を論じる予定 経済学研 経済学の 究科 (D) 観 ф 点 北 原 か 徹 5 稿 教

を用意-事故リスク」 原発| 再稼働 していた。 **(案)** のコストと 題 7

氏は マの る主張を都議 との理由で中北氏に 放送することは 変更」 断 った。 を要求。 その 選 の 木 期 朝、 「 テ ー ф 難 間 視 内 北 原 に が

2月6日の秘密法廃止! ロックアクションには 7百人が参加し訴えました。

た原 なった。 インの部分。 続稿は 次 Ν の Н K が アンダー 拒 絶 U

が成果をあげている。 たなかで、 がゼロ。 「…現状では しかし、 アベノミクス 原 そうし 発 稼 働

原発 (稼働) ゼロでも

経済 とを実証 成 長 が たといえる 実現できる

識 Ш きっかけに、 略 を高めてい などの住民 東 京都 千 も…問 知 け 事選挙 葉や る か 神 題 奈 を 意

きた際 クと、 強調. 課題だ。 事 略 故 の 巨 大 発 たい 損 ᆫ 事 害 生 ス 額 故 の \mathcal{O} クで リス は、 最 が 記

発



減ら は なるだろう。 原 発を止 ゼ ロにできるの めることに

ません。 基の再稼働も認められ 秘密法も廃止